

KLEINER AUFWAND - GROSSE WIRKUNG

VIELEN DANK FÜR DEINE BETEILIGUNG AN UNSERER SOCIAL-MEDIA-KAMPAGNE „INFIZIERT VON EBOLA“.

Inzwischen haben wir Dein Video in eine Outromaske eingefügt und zusammen mit den anderen Videos in unserem YouTube-Kanal hochgeladen:

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLcPse55J-t9bue9gLwr030W6APbR83g05>

Morgen (16.12.2014) startet die Kampagne und die ersten Videos gehen online, darunter auch Deins. Dafür brauchen wir nochmal Deine Unterstützung:

BITTE STELL DEIN VIDEO AM MITTWOCH, DEN 17.DEZEMBER, UM 12.00 UHR ONLINE.

Wichtig ist für uns, dass Du das Video mit dem Hashtag #StopEbola in Deinen eigenen Social Media Profilen wie Facebook, YouTube, Google+, Twitter etc. hochlädst. Nutze auch unbedingt den Link zu unserer Aktionsseite <http://bit.ly/1zmutdK>

HIER HABEN WIR EINEN BEISPIEL-POST TEXT VORBEREITET:



Postingtext:

Ich bin infiziert von Ebola! #stopebola <http://bit.ly/1zmutdK>

Bitte vergiss nicht den Hashtag #StopEbola und den Link auf unsere Seite!

Bei Fragen kannst Du Dich jederzeit an uns wenden:

Ulla Rüskaamp: 030 29 77 24 31, rueskamp@gemeinsam-fuer-afrika.de

Luis Will: 030 29 77 24 16, luisewill@gemeinsam-fuer-afrika.de